

Leopold Lugauer legte die Funktion in jüngere Hände

Breitenfeld: Nach fünfzehn Jahren an der Spitze der Feuerwehr legte Leopold Lugauer seine Funktion als Kommandant zurück. Während seiner Funktionsperiode wurde das Feuerwehrhaus gebaut, ein Fahrzeug angekauft sowie diverse Ausrüstungsgegenstände angeschafft. Bei der Mitgliederversammlung am 14. Jänner wurde Martin Kuttelwascher zum neuen Kommandant gewählt. Der bisherige Stellvertreter Gerald Krötzl wurde wiedergewählt. Auch Leopold Kainz jun. wurde als Leiter des Verwaltungsdienstes bestätigt.



v.l.n.r: Bürgermeister Franz Gressl, Verwalter Leopold Kainz jun., Kommandant Martin Kuttelwascher und Kommandantstellvertreter Gerald Krötzl.

Text u. Foto: FF Breitenfeld

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 15. Februar 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!